



巖木小だより No. 1

平成31年4月17日

文責:黒木 恵二

～ 豊かな心を培い 夢に向かって 主体的・創造的に活動する児童の育成 ～

【平成31年度巖木小学校入学式が行われました】



4月10日に13名の新1年生が元気に入学してきました。前日は雨で、曇り空での入学式でしたが温かい式になりました。

今年も入学式の司会の一部を6年生の実行委員4人が務めました。各学年から学校活動の紹介や歓迎の言葉を大きな声で伝えました。

「1年生になったら」の歌で、和やかな雰囲気の入学式になりました。また、在校生の校歌がとても綺麗なハーモニーと歌声で素晴らしかったと1年

生の保護者の方から感想をいただきました。ありがとうございました。

1年生の皆さん、しっかりと勉強し色々な事を学んでください。そして人間的にも大きく成長していきましょう。

【のびのび班（縦割り班）の活動が始まります】

4月16日（火）に、今年度の縦割り班の顔合わせを行いました。6年生のリーダーを中心に5年生がサポートし、1年生から6年生までを6つの班に分けて、さまざまな活動を行います。初顔合わせなので、大きな輪になりそれぞれ自己紹介の後、ハンカチ落としのゲームを行いました。1年間、仲良く笑顔で活動していきましょう。



【平成31年度（令和元年）が始まりました】

平成31年度が始まりました。全校児童88名と共に教職員一同、一所懸命教育活動に取り組んでまいります。保護者、家庭、地域の皆様、今年度も巖木小学校の学校活動へのご理解とご支援ご協力をよろしく願いいたします。